

Iª Semana de la Familia

MESA REDONDA: **Educación para la Salud¹. Educación psico-afectiva: un programa para niños y jóvenes**

Ignacio González

Médico de Familia. Centro de Salud de Béjar

Introducción

¿Qué es mejor: esperar que el gobierno eduque a los hijos en la sexualidad o ser protagonistas de esta formación?

Como ha dicho el Papa Francisco existe una emergencia educativa para la transmisión de la fe que abarca a toda la persona. Por ello, proponemos este programa para la educación sexual o psico-afectiva de niños y jóvenes de forma atractiva, con sentido positivo y no como un problema, abarcando toda la persona y no exclusivamente el aspecto físico-biológico de la sexualidad.

Dentro del Equipo de Educación para la Salud impartido por educadores, padres, psico-pedagogos y sanitarios, me presentaré: soy médico de Atención Primaria, Médico de Familia. Siempre quise trabajar en Atención Primaria, como vocación y misión cristiana hacia el prójimo.

¹ Mesa redonda del día 15 de mayo.